

Escolares de Mallabia visitan las instalaciones deportivas de Ipurua

El alumnado de Mallabia Eskola estuvo acompañado por la Fundación Eibar y el equipo de gobierno

A. LASUEN

ERMUA. El alumnado de Mallabiko Eskola ha visitado las instalaciones de Ipurua acompañado por la Fundación Eibar y por miembros del equipo de gobierno encabezados por el alcalde mallabitarra, Igor Agirre.

En dicha visita han podido hablar con el capitán del equipo masculino, Anaitz Arbilla, y la capitana del femenino, María Zeberio, y han podido conocer la iniciativa 'Euskararen baioia' que impulsa el uso del euskera en el fútbol.

El proyecto, surgido en 2019 cuenta la historia de un balón,

encontrado en las obras de Ipurua, que fue encargada en el año 1899 por vecinos y vecinas del barrio a Andrés Gorosabel, quien aceptó el recado con una condición, los niños y niñas de Eibar debían hacer uso del mismo en euskara para que el balón se inflara.

Recogiendo el testigo de Gorosabel, diferentes componentes del club, entre los que se encuentran jugadores y entrenadores del primer equipo masculino y femenino, narraron a los escolares mallabitarra la historia fabulada de este balón.

De esta manera la población infantil de Mallabia disfrutó de una jornada en la que recibieron como regalo un balón, con la condición de hablar en euskera, además de camisetas y entradas para los próximos partidos que disputará el club armerro.



El alumnado mallabitarra posa en las instalaciones de Ipurua. E.C



Fotograma del cortometraje 'Muskil', de Marina Perosanz. E.C

Laburbira proyecta mañana en Ermua siete cortos en euskera

Serán 80 minutos de proyección con siete propuestas de autores de cortometrajes en euskera y la presencia de la autora Marina Perosanz

AINHOA LASUEN

ERMUA. Mañana se ofrecerán en Ermua las proyecciones del circuito itinerante de cortometrajes en euskera Laburbira.

Esta iniciativa, promovida en la villa por el colectivo local en favor del euskera Euskal Birusa, ha contado este año con la participación de 28 trabajos, de los cuales se han seleccionado 7 para su proyección en diferentes municipios de Euskadi.

Mañana en Ermua, junto con los 80 minutos de proyección de las obras cinematográficas, se contará con la presencia de la directora eibarresa del cortometraje 'Muskil', Marina Perosanz, que participará en una mesa re-

donda tras las proyecciones. La actividad comenzará, a las 20.30 horas, en el Ermua Antzokia. La entrada costará 3,85 euros.

Para impulsar esta actividad en torno al trabajo del cortometraje vasco, Euskal Birusa y Gazte Asanblada han desarrollado, además, durante el mes de marzo, un concurso local con el que se pretendía que la juventud de la villa pudiera presentar sus trabajos junto a los cortometrajes de Laburbira. La temática del concurso han sido las nuevas oportunidades para el ocio. Las obras ganadoras se presentarán durante la misma proyección.

Propuestas muy diferentes

Durante la tarde de mañana se ofrecerá en el Ermua Antzokia la proyección de 'Olatuen isiltasuna', de María Bartolome, Erik Campos y Fernando Martín, que durante años hace el mismo recorrido por las calles de Lekeitio buscando los protagonistas del filme. También se proyectará el

cortometraje 'Muskil', cuya joven autora, Marina Perosanz, estará presente en las proyecciones. Posteriormente, hablará sobre su primera experiencia en esta tarea y su película, que cuenta la historia de un triángulo no amoroso en un caserío llamado 'Muskil'.

Se proyectará además el cortometraje de Julen Arana 'Koadro goriari heldu', que cuenta la historia de Herminia, que vive en una residencia; 'Irrits', de Mainer Oleaga, contando la historia de las jóvenes monitoras Izaro y Clara, y 'Asko falta da?', de Ane Cuesta, que sigue la historia de una joven que va a pasar el fin de semana con un nuevo grupo de amigos.

Entre las proyecciones se podrá ver también 'Erlojupekoa', de Leire Egaña, que cuenta la historia de un mensajero que recibe un encargo contrarreloj.

Por último, se ofrecerá 'Hitzak', de Josu Martínez, que comienza con el hallazgo de unas palabras enterradas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxebarria, 7. Eibar).



Amaia San Martín en plena acción ante las ermuarras del Lauko Ermuko Errotabarri en la pista de Ipurua. EIBAR ESKUBALOA

El Mecalbe Eibar femenino no pudo con el Ermua y salió derrotado por 20-24

BALONMANO

El masculino venció en la cancha del Elgoibar por 21-26 para conseguir su decimosexta victoria de la temporada

J.A. REMENTERIA

EIBAR. El Mecalbe Eibar Eskubaloia masculino de Primera Nacional logró su decimosexta victoria de la temporada en cancha del Alcorta Forging Group Elgoi-

bar por 21-26 para colocarse quinto en la clasificación con 33 puntos. Por su parte, el femenino sufrió otra derrota, esta vez en Ipurua frente al Lauko Ermuko Errotabarri por 20-24 y continúa en penúltima posición a falta de dos citas para el final de liga. Cabe recordar que en la última jornada el Lagunak visita Ipurua y puede que esté en juego el último lugar de descenso. Comenzaron aguantando bien al rival las armeras que acabaron en tablas al intermedio, aun así, dejaron clara la calidad que atesoran las er-

muarras y un parcial de 2-6 en los primeros diez minutos del segundo acto dejó libre el camino de la victoria para las vizcaínas. La visitante Mirene Moreno fue la máxima artillera del partido con 6 goles. La eibarresa Nahia Benítez metió 5. La próxima jornada jugarán su último partido de la temporada fuera de casa ante el Omega Peripherals Basauri.

En cuanto al sénior masculino de Primera Nacional, hay que reseñar que los elgoibarreses empezaron bien cogiendo muy pronto una renta de dos tantos. Pero

los armeros despertaron a tiempo y lograron darle la vuelta al electrónico poniendo los primeros cientos de la victoria. El Elgoibar trató de volver a igualar el duelo, pero los armeros administraron de manera fenomenal la ventaja para adjudicarse los dos puntos. Jon Barruetabeña fue el máximo anotador del encuentro con 8 goles. La próxima jornada el Helvetia Anaitasuna visitará Ipurua, se trata del segundo clasificado que aspira a jugar el play off de ascenso, partido exigente para los armeros.

EN BREVE

SD EIBAR

El Cadete Liga Vasca masculino perdió 0-4 con el Antiguoko

El Cadete Liga Vasca masculino perdió 0-4 con el Antiguoko. El Eibar fue sorprendido por un rival que no le dio opciones, que fue superior en todo. Jugaron por el Eibar: Jorge, Alonso, Urkola (Markel, m.41), Alfageme, Villava, Mendoza, Alberdi (Hidalgo, m.72), Alexander (Tomás, m.41), Ortiz (Ander, m.47), Irtxaurreaga (Sallah, m.56) y Urko.

SD EIBAR

El Primera Nacional femenino golea 8-0 al Rácing Féminas B

El Primera Nacional femenino goleó 8-0 al Rácing Féminas B. Las armeras son segundas con ocho puntos menos que el líder Real Sociedad B y dos más que el tercero Oiartzun. El Eibar está realizando una sensacional temporada desde que comenzará la competición, siempre en puestos cabeceros.

CD URKI

El Preferente gana 3-0 al Getariako y sigue con su buena racha

El Regional Preferente ganó 3-0 al Getariako con goles de Gaizka, Ander y en propia puerta. Los armeros fueron superiores y mantienen su buena racha, llevan tres jornadas invictos con dos triunfos y un empate. Está colocados en la quinta plaza a seis puntos del primero y segundo, Beasain y Ordizia, respectivamente.

El 52º Memorial Valenciaga cambia su recorrido y retoma su paso por Elgeta

CICLISMO

La carrera, que se celebra este domingo, tendrá la meta en Toribio Etxebarria

J. A. R.

EIBAR. Tras solucionarse provisionalmente, y gracias al apoyo de la Diputación, los problemas que estuvieron a punto de suspender la carrera, el CC Eibarrés se va a celebrar este domingo el 52º Memorial Valenciaga, prueba ciclista puntuable para la Copa de Es-

paña en las categorías de Élite y sub-23, y referente en el calendario nacional, como la prueba más importante del mismo.

Los 196 corredores inscritos, que estarán repartidos en 28 equipos, se concentrarán a primera hora de la mañana en la plaza de Unzaga para hacer la presentación de los equipos y acto seguido, a las 9.00 horas, se dará la salida a los participantes que tendrán que cubrir un recorrido de 163 kilómetros y superar 7 puertos de montaña, casos de Itziar, Meagas, Areitio y San Miguel de tercera categoría, Elgeta de segunda e Ixua de primera. Este año

ha habido algunos cambios en el recorrido, al retomarse el paso por Elgeta, que no se hacía desde hace algunos años y también se cambia la meta, en esta edición quedará ubicada en la calle Toribio Etxebarria. Se espera que los corredores lleguen a la línea de meta, y siempre en el horario más rápido previsto por la organización, sobre las 13.08 horas. El CC Eibarrés agradece a todas las instituciones, Ayuntamiento de Eibar, Diputación Foral de Gipuzkoa y esponsors, su colaboración para poder hacer realidad un año más la organización de esta prestigiosa prueba.



Iñigo Elozegi, ganador del 48º Memorial Valenciaga, llegando a la meta instalada en la calle Toribio Etxebarria. ASKASIBAR